

中島組暴力飯場追放の斗争

ゆうなたフジ、三角公園、多くの仲間が結集しよう

釜崎町方
1978.8

釜崎町方
1978.8

仲間たち

今更7時から△、三角公園での、暴力飯場・中島組追放斗争開拓集会に結集しよう。

仲間たちを飯場内で、やんざんテロりに干しながら、二の弟労者に対する暴虐を何うくい改めない暴力飯場、中島組に対し、我々釜崎町方と仲間たちは、終始ご非難ぬき、持久戦を重ねし、中島組を完全崩壊のどつぼにたたきこみ、中島組を直殺する最後の勝利を我がものとした。

仲間たち、暴力飯場追放の斗争は、飯場の暴力的収奪を一掃する、労働者の道理ある、正義の斗争だ。暴力飯場が、暴力的収奪を何うくい改めず労働者に暴力の刃で敵対しこくる限り、暴力飯場を迫使する斗いは、暴力飯場との正義の斗争へと発展する。労争とは、血を流す政治田であることを知

うなければならぬ。口悪いのは、元請、行政、政治とは、
血を流さない黙草山——などなど一般的な真理を並べたてて
労働者が直面して、いる足元の飯場の暴力に対し、何ひとつ斗争
をするでもなく、暴力飯場に指一本触れようとしない思想は、
我々労働者が批判する。暴力飯場に対する冷感は、思想で
あり、資本家や者大どもにに対する奴隸根性そのものです。

☆ 飯場の暴力には、労働者の团结を

二の三の精神で武装し、暴力飯場を根こそぎ一掃しよう。

仲間たち

中島組直轄斗争で得た教訓を総括し、これを一言のスローが
シテ示せばこうです。

☆

暴力飯場を二不金崎労働者の持久戦で一掃せよ

一 暴力飯場を

大衆的に包围封鎖し

社会的に孤立させ

実力で粉碎せよ

一 权力の包围圧迫を、反「包围圧迫」で打ち破れよ

今晩の勝利集会に終結集し、新たな反重を準備しよう